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例会湯愛知厚生隼金簔劇

事務局 TEL763-5110FAX

会長 小坂井:盛ヨ

幹事 舎人経IB:
会報雑誌委員長伊藤健蚕
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|山本(英)社会奉仕委員長報告’
2月に地区RCC交流会議や地区内、市内の社会奉

仕委員長会議に出席致しました。

RCC交流会議では活動報告と共にRCC趣旨説明

などがなされ、市内22RC委員長会議では、事前に提

出した次年度事業計画アンケーI､の結果や継続及び新

規事業について討議されました。地区委員長会議に於

いても活動報告がなされ、詳細につきましては別紙資

料をご覧頂ますようお願い致します。

又、本年度事業計画として「誰身のすすめ」をテー

マに挙げておりますので少しお話させて頂きます。

最近自分の住んでいる街で不慮の事件に巻き込まれ

るケースが目立っています。通り魔、ひったくり、放

火等、枚挙にいとまがありません。

中日新聞にも「治安不安」といったテーマの記事が

掲戦されています。

これらの被害に遡われる方は一人暮らしの方や女性

や老人、子供といった「犯罪弱者」といわれる方が

ターゲッl､になっているケースが目立ちます。

これらの防誰には加害者を捕らえて抑止することが

大切ですが、同ll寺に自身が被害に遭わないようちょっ

とした心がけをすることが身を守ることになり結果的

に犯罪や火災を減らすことになるのではないかと思い

ます。

安全な街や地域作りには何より被害者にならない為

の住民自身の「談身の心がけ」が必要だと思われます。

今回のテーマ「誰身のすすめ」は特に犯罪弱者と言

われる方たちに警察、消防の方とも協力し安心できる

千種の街角を作ろうと呼びかけるためのロータリアン

自身の自覚を促すものであり、本年度RIテーマ「手

を貸そう」の趣旨に沿ったものであります。

本日警察・消防両暑の署長様から私ども奉仕活動の

指針にさせて戴くべく貴重なお話を伺えるものと考え

ております。どうぞよろしくお願いいたします。

では引き続き、各署から推薦を受けられた4名の

方々をご紹介し、会長より賞状と記念品を手渡して頂

きます。

へ
卓話“無願”

会員舎人経昭君
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囹出席報告

会員 64(54)名 出席

出席率 77.78％

前々回 2月24日(修正出席率）

囹ゲスト紹介
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｜舎人幹事報告’
1．次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので

理事役員の方はお残り下さい。

｜小坂井会長挨拶｜
千種警察署より長通署長様始め2名の方、千種消防

署より今瀬署長様始め2名の方、本日はお忙しい中お

越し頂きありがとうございます。

先般、社会奉仕委員長会議が行われ山本英次委員長

が出席されました。

3月5日付の中部経済新聞にその記事が掲戦されま

したが、委員長より報告して頂く事を以って会長のあ

いさつに代えさせて頂きます。
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会長テーマ 「初心に戻ろう」清浄発心 EXPO開催まであと 374日 本紙は再生紙を使用しております。



|長通千種警察署長挨拶’津華幸幸幸苓等ご警察。消防優良職員表彰農幸幸拳幸幸曹嶽翼

・愛知県千種警察署 本日は心温まる表彰状をいただき本人はもとより署

長の私と致しましても大変感激しています。

花木警部補は少年係長で深刻化を増す青少年の非行

対策に当たっているベテランです。宮田巡査部長は鑑

識を担当している主任で事件現場にいち早く駆けつけ

犯人の検挙に繋がる証拠の収集等に当たっている者で

す。二人とも人一倍の情熱をもち日夜精励している警

察官で地域住民の方から高い信頼を得ており今回の受

賞を警察活動の励みとして治安維持のため一層努力し

ていくことを改めて決意しております。

さて、お手許に愛知県警の「治安回復アクションプ

ラン」資料を配付させて頂きました。県内の治安情勢

が“危険水域”にあり今後3年間に①強盗、ひった

くり、空き巣等の「街頭犯罪・家屋侵入犯罪」 ②性

犯罪、連れ去り等の「女子や子供が被害者となる犯罪」

③不法滞在等の「不良外国人による犯罪」の発生をそ

れぞれ20％減少させ犯人検挙を20%高めるという数値

目標を掲げ治安の回復に取り組むというものです。

千種警察署もこの方針に基づき各種取組みを進めて

おり特に有り難いのは住民の方が「自分の町は自分た

ちで守る」という考えで、自主的な防犯パトロールを

積極的に展開されておられることです。ある地区では

80歳の女性がお嫁さんと一緒に毎月1回のパトロール

に参加され頭が下がります。こうした活動が各地区で

芽生え地域の結束が見直されているようで大変心強く

思っています。犯罪のない安全な町づくりには地域、

警察の連携が不可欠ですので治安回復のため引き続き

ご理解、ご協力を宜しくお願いし皆様のご健勝とご多

幸と、貴会の益々のご発展を心からお祈り申し上げ、

挨拶とさせて頂きます。

(敬称略）

|花木薑部補挨拶’
この度は栄誉ある賞を頂き宮田巡査部長共々、心よ

り感謝しております。

私は少年係として、特に暴走族集団を解体補導した

事が印象に残っております。

検挙するだけでなく少年達を立ち直らせる為、休み

を利用し鈴鹿に一緒に登ったこともあります。頂上で

は少年係と少年達で記念撮影をし、悪事に負けそうに

なった時は、 この日一緒に汗をかいた事を思い出して

くれるよう引き伸ばした写真を渡したりしました。

今では彼らも定職や定時制高校に通うなど真面目に

やっております。

今後も署長の指揮のもと、非行少年に対してしっか

り指導して行く所存です。

皆様のご理解、ご助力をお願いし、簡単ですがお礼

の挨拶と致します。

・名古屋市千種消防署

へ

|今瀬千種消防署長挨拶’
日頃からの皆様の消防行政へのご支援、そして本日

の職員表彰、誠に有難うございます。

消防のメイン業務は火災の予防鎮圧ですが、救急業

務も大きな比重を占めております。

昨年の市内の救急出動件数は9万件余、一日平均

250件にも達する件数ですが、その中にCPAすなわ

ち心肺停止状態への対応が何件がございます。

心肺が停止し脳へ血液が送られなくなると3分で

50％、 5分たつと100%が死亡すると言われています。

救急車が通報を受けて現場に到着するまでに平均6

分かかります。

その間、人工呼吸と心臓マッサージをすれば助かる

可能性はずっと大きくなります。

心肺蘇生法は消防署や専門の機関で3時間ほどの講

習で誰でもできるようになります。ぜひ受けられるよ

うご案内してお礼の言葉と致します。

へ

(敬称略）

|山田消防司令補挨拶
本日は誠に有難うございます。晴れの受賞に恥じな

いよう、我々防災に携わる者今後も努力して参ります。

ご参会の皆様におかれましては、今後もご指導．ご

鞭燵の程、宜しくお願い申し上げ、貴クラブの益々の

発展を祈念しお礼とさせて頂きます。 囮二コボックス（3／2 ． 3／9）は次回と致します。

友愛の日次回例会 平成16年3月23日(火）
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所属部署

生活安全課

刑事課

氏 名

花木和馬

宮田信司

所属部署

消防第一課

消防第二課
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菊田澄一


